
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 25.11.2019

Top 9 Anfragen und Sonstiges

Frau Münter merkt an, dass die „Adventsbuden“ für den Adventsmarkt bemalt 
werden sollten (z.B: rot). Hierzu sollte bei der Stadt Grevesmühlen auch schon ge-
eignete Farbe vorhanden sein.

Herr Uhle schlägt vor, dass die Verwaltung überprüft ob die o.g. Farbe noch für sol-
che Zwecke zur Verfügung steht. 


